

## México Brilla - Templo de Santo Domingo de Guzmán -Oaxaca

En el corazón de Oaxaca de Juárez, se levanta imponente uno de los tesoros más emblemáticos del patrimonio mexicano, el Templo de Santo Domingo de Guzmán. Su fachada cuenta con esculturas de santos y un escudo rodeado por símbolos de la fe, esperanza y caridad. Sus torres sostienen una cúpula cubierta por azulejos blancos y azules que corona siglos de historia.

Declarado Monumento Histórico en 1933, este templo del barroco novohispano ha sido, por más de cuatro siglos, testigo del paso del tiempo, la fe y la celebración de la vida. Construido a partir del siglo XVI, es mucho más que una joya arquitectónica, es símbolo de identidad, punto de encuentro y memoria viva. Cada piedra, cada relieve, guarda historias que aún laten en el corazón de esta ciudad, patrimonio mundial de la humanidad.

Sin embargo, al anochecer, su grandeza quedaba en penumbra. Hoy, Santo Domingo comienza una nueva etapa, donde la luz se convierte en puente entre el pasado y el futuro, Iberdrola México. En colaboración con Gobierno de Oaxaca, el municipio y el Instituto Nacional de Antropología e Historia, modernizó su sistema de iluminación a través del programa México Brilla, respetando su esencia y su entorno.

Se instalaron proyectores LED de última generación, con luz cálida y ópticas de gran precisión, diseñadas para acentuar los elementos arquitectónicos más representativos del templo, como la riqueza de su fachada y la majestuosidad de sus torres. Todo ello, preservando la armonía visual del entorno y evitando la contaminación lumínica. Con México Brilla, reafirmamos nuestro compromiso con la conservación del patrimonio histórico y cultural del país.

Ponemos la tecnología al servicio del arte y la eficiencia energética al servicio de la comunidad, iluminando no sólo espacios, sino también el valor que representan. El Templo de Santo Domingo es el segundo de una lista de 10 edificios históricos de Oaxaca que contarán con este sistema de iluminación artística y sostenible. Una iniciativa que busca enaltecer el legado de la ciudad, un patrimonio cultural de valor incalculable, reconocido tanto a nivel nacional como internacional.

Hoy, Santo Domingo se ve y se siente más que nunca. Su luz nos recuerda que nuestra cultura está viva y que los monumentos no son sólo testigos del pasado, sino parte de nuestra vida cotidiana y de la energía que nos une como pueblo. Iberdrola México reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible, con la cultura y con el futuro.

Santo Domingo brilla con más intensidad. Y con él, brilla en Oaxaca y todo México.